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新川崎地区新設小学校基本計画検討委員会 

第二回 議事録（案） 
 

１． 日時 10 月 31 日（木） 15：00～17：00 

２． 場所 日吉出張所第２・３会議室 

３． 配布資料 

資料 2-1 第一回議事録（案） 

資料 2-2 新川崎地区新設小学校基本計画検討委員会の各 WG における検討事項 

資料２-3-1 教育理念 WG 第一回議事録、第二回議事録（案） 

資料 2-3-2 教育理念 WG における検討フロー 

資料 2-3-3 学習活動に関するアンケート 

資料 2-3-4 新設小学校デザインワークショップ意見抜粋 

資料２-4-1 ゼロエネ推進・防災機能向上 WG 第一回議事録、第二回議事録（案） 

資料 2-4-2 エネルギーマネジメント方針に関する資料 

資料 2-4-3 ゼロエネルギー化の達成可能性検討 

資料 2-4-4 各室の災害時の必要機能 

資料 2-4-5 CASBEE 学校の評価試行結果 

資料２-5-1 地域活性化・地域資源活用 WG 第一回議事録（案） 

資料 2-5-2 学校開放関連資料 

資料２-6 主要室単位空間計画（案） 

資料 2-7 基本計画目次（案） 

 

４． 討議内容 

１） 前回議事録の確認（資料 2-1） 

前回議事録の確認を行った。 

２） 新設小学校の基本構想の検討課題について（資料 2-2） 

・基本構想の検討概要、計画策定に向けての課題等について事務局より確認を行った。 

 ３）地域 WG の活動状況について 

・学校開放の関連資料、それに関する議論の経過等について事務局より報告を行った。 

・今後、区の主催事業の事業内容等については事務局側で調査する予定である。 

・幸区で子育て世代の区民アンケートを行い、区の主催イベントへの参加に意欲を持っている方が

92.９％、参加させてみたい事業やイベントの分野として科学が 52.8％、環境学習が 33.7％あ

るので、こうした区のニーズを踏まえ、新設校の中で区としてもイベントが組み立てられると考

えている。 

４）教育理念 WG の活動状況について 

・学習活動に関するアンケート、ヒアリング、ワークショップ等に関する結果・とりまとめについ

て事務局よりの報告を行った。 

（意見） 

・安全な場の確保が第一であると思う。理科室などは什器の設えだけでなく、安全な活動という視
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点での設えも考慮する必要がある。 

・落ち着いた学習活動を提供することが重要と考えられる。教員の意見が反映されていることは望

ましい点であると思われる。 

・タブレットを共同的学習などで活用する機会は増えると考えられので、無線 LAN 環境は必須で

はないかと思われる。一方で、そのような物を管理するためのスペースや人員の配置も同時に検

討していく必要がある。 

５）ゼロエネ・防災 WG の活動状況について（資料 2-5） 

・ゼロエネ・防災 WG の活動状況について、事務局より説明を行った。 

６）主要室単位空間計画（資料 2-6） 

上記の検討を受けて、主要諸室の計画について事務局より説明を行った。 

（意見） 

・低学年が興奮した際に落ち着かせる空間として狭く閉じられた空間である DEN が普通教室の近

くにあると有効である。また休み時間に子どもが集まれる場所としても活用できる。 

・バルコニーの要否については、様々な意見があるので、今後さらに検討していく（事務局）。 

・小学校の場合は、通常は教室背面のロッカー（ランドセル入れ）のみである。収納については、 

物量も含めて検討する予定であり、具体的な案を提示していく（事務局）。 

・体操着やコートなど児童の持ち物はすごく増えているので、ランドセルを収納するロッカー以外

に収納する場所を確保することを検討していただきたい。 

７）基本計画の目次案 

事務局より、基本計画の目次案の説明を行った。 

 

 

以上 

 


